



Kanton SO, Projektmanagement SWAN

Ausführung ab 2021
Auftraggeber Kanton Solothurn

Was ist SWAN?

SWAN, das Solothurner Wassernetz, ist ein Generationenprojekt, das die Erhaltung einer qualitativ und quantitativ gesicherten Wasserversorgung für die Zukunft zum Ziel hat. Mit einer Verbesserung der Vernetzung der Bezugsorte und dem Ausbau der Infrastrukturen sollen Engpässe bei der Wasserversorgung vermieden werden.

SWAN benötigt das Zusammenwirken aller Akteure und das Wissen der Fachleute. Dies ist für die gemeinsame Vision von essenzieller Bedeutung. Die Umsetzung vor Ort soll aber mit der bewährten Gemeindeautonomie geschehen.

Aufgabe WAM

WAM unterstützt das Amt für Umwelt (AfU) im Programmmanagement, bei administrativen Aufgaben, bei Anlässen, bei der Qualitätssicherung von Dokumenten sowie beim Risikomanagement.

